

Murcia necesita un «replanteamiento» del modelo de desarrollo, admite el documento

hay una serie de amenazas que ponen en riesgo el desarrollo de esta estrategia. Entre ellas, el «mayor número de competidores» y «los problemas generalizados de acceso a la financiación, que afectan en mayor medida a las empresas de menor tamaño y de sectores tradicionales». También el «empeoramiento de la marca España, que afecta especialmente a la imagen de los productos exportados desde la Región», así como los bajos niveles de inversión en I+D+i, que «no cuentan con suficiente masa crítica como para obtener resultados significativos».

No son amenazas, pero sí debilidades, el «escaso tamaño de las empresas», la fragmentación de los sectores estratégicos, la fuga de talentos y el «escaso espíritu emprendedor». En cuanto a las fortalezas, hay sectores competitivos a nivel internacional (el agroalimentario), y también grupos de investigación de referencia. Por último, de las oportunidades se destaca el «cambio progresivo en las relaciones entre las empresas y los investigadores» y las oportunidades que representan las tecnologías de la información (TCI), entre otras apreciaciones de carácter genérico.

Casi dos millones para proyectos de investigación

Las ayudas de la Consejería de Industria van destinadas a grupos de excelencia científica y técnica con impacto en el ámbito internacional

LA VERDAD

MURCIA. El Consejo de Gobierno dio ayer el visto bueno a dos líneas de ayudas de la **Fundación Séneca** y de la Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia con una dotación total de 1,7 millones de euros. La primera de estas líneas se corresponde con ayudas a la realización de proyectos de investigación que tienen como fin «favorecer la generación de nuevo conocimiento, consolidar la actividad de los grupos de investigación y potenciar la competitividad de las universidades y centros de investigación de la Región», explicó en rueda de prensa el portavoz del Gobierno regional, José Ballesta.

Podrán concurrir a esta convocatoria, que tendrá una dotación

global de hasta 700.000 euros, equipos de investigación pertenecientes a universidades y a organismos públicos de investigación radicados en la Región, que presenten proyectos de una duración de dos o tres años.

Por otra parte, la Consejería de Industria, Empresa e Innovación convocará las 'Ayudas a las unidades y grupos de excelencia científica de la Región de Murcia', dirigidas a consolidar su actividad e incrementar su capacidad y competitividad científica y técnica, así como el impacto internacional de su investigación.

Este programa, que contará con una dotación de hasta 1.035.000 euros, tendrá una vigencia de cuatro años. Esta línea está orientada a grupos de investigación adscritos a universidades o centros públicos de investigación de la Región, altamente competitivos y que acrediten una trayectoria consolidada de excelencia en la labor que desarrollan. Además, deberán contar con un mínimo de cinco miembros, todos ellos doctores, para optar a estas ayudas



José Ballesta, ayer en San Esteban. :: G. CARRIÓN / AGM

Por otra parte, el Consejo de Gobierno aprobó un convenio con la Universidad de Murcia para la puesta en marcha de un programa de-

nominado 'Aprender a debatir' que está encaminado a impulsar el pensamiento crítico y las capacidades de comunicación.

HOY LOS SOFÁS DIVATTO

A UN PRECIO
POR DEBAJO DE SU COSTE-FÁBRICA

alfombras y complementos desde **50€**

DIVATTO
CONFIANZA DE MARCA

En Murcia Centro Comercial Thader. Avd. Juan de Borbón s/n, local B59 bis. Churra.
40 Tiendas - Atención Directa 609 867 667 - TIENDA ONLINE www.divattoonline.com

FIN

CERRAMOS

POR RENOVACIÓN

LIQUIDAMOS
A PRECIOS de GANGA